

¿CÓMO DEBO LIMPIAR EL VOLANTE DE MI AUTOMÓVIL?

Limpiar el volante de tu automóvil es importante para mantener un interior limpio y saludable. Aquí tienes algunos pasos para limpiarlo de manera adecuada:

1. Reúne los materiales necesarios:

- Toallas de microfibra suaves.
- Agua tibia.
- Jabón suave o detergente para platos.
- Alcohol isopropílico (opcional).

2. Apaga el motor:

Asegúrate de que el vehículo esté apagado antes de comenzar la limpieza.

3. Lava tus manos:

Lávate las manos con jabón y agua antes de tocar el volante para evitar transferir suciedad y grasa al volante durante la limpieza.

4. Limpieza inicial:

Usa una toalla de microfibra ligeramente humedecida con agua tibia y un poco de jabón suave o detergente para platos para limpiar suavemente la superficie del volante. Asegúrate de que la toalla no esté demasiado mojada para evitar que el agua penetre en los controles electrónicos del volante.

5. Lava tus manos:

Lávate las manos con jabón y agua antes de tocar el volante para evitar transferir suciedad y grasa al volante durante la limpieza.

6. Enjuague:

Usa una toalla de microfibra limpia y húmeda para enjuagar cualquier residuo de jabón. Asegúrate de que no queden restos de jabón en el volante.

7. Secado:

Seque el volante completamente con una toalla de microfibra limpia y seca. Asegúrate de que no queden áreas húmedas.

8. Opcional desinfección:

Si deseas desinfectar el volante, puedes humedecer una toalla de microfibra con alcohol isopropílico al 70% y limpiar la superficie del volante con cuidado. Esto puede ayudar a eliminar gérmenes y bacterias.

10. Repite según sea necesario:

La frecuencia de limpieza dependerá de la cantidad de uso y la exposición a la suciedad. Si tocas el volante con manos sucias o grasosas con regularidad, es posible que debas limpiarlo con más frecuencia.

9. Cuidado con productos químicos fuertes:

Evita usar productos químicos agresivos, como blanqueadores o limpiadores a base de amoníaco, ya que pueden dañar la superficie del volante.

Recuerda que mantener el volante limpio no solo es estético, sino que también es importante para tu salud y seguridad, ya que reduces la exposición a gérmenes y bacterias.

Sistema DOCH

- El sistema DOHC (Doble Árbol de Levas en Cabeza) forma parte del sistema de distribución de los motores de combustión interna y es un diseño que utiliza dos árboles de levas en la cabeza del motor para controlar los tiempos de apertura y cierre de las válvulas de admisión y escape, lo que puede mejorar el rendimiento y la eficiencia del motor en comparación con los diseños de un solo árbol de levas en cabeza.

¿DE QUÉ ESTÁ HECHO UN VOLANTE?

Los volantes de los automóviles están típicamente hechos de una combinación de materiales para garantizar su resistencia y durabilidad. Los materiales más comunes utilizados en la fabricación de volantes de automóviles son:



METAL 1.

El núcleo del volante a menudo está hecho de metal, como aluminio o acero, para proporcionar una estructura resistente.

PLASTICO 2.

La parte exterior del volante generalmente está hecha de plástico resistente, que puede ser moldeado en una variedad de diseños y texturas para un agarre cómodo.

CUERO 3.

Muchos volantes tienen una cubierta de cuero en la parte superior, donde los conductores colocan sus manos. El cuero es suave al tacto y proporciona un agarre cómodo.

MADERA 4.

Algunos volantes de automóviles de gama alta están hechos de madera, que agrega un toque de lujo y estilo al interior del vehículo. Estos volantes a menudo están recubiertos de cuero en las áreas donde el conductor lo sostiene.

AIRBAG 5.

En la parte central del volante, a menudo se encuentra un airbag. El airbag está cubierto por una tapa de plástico diseñada para romperse de manera controlada en caso de despliegue del airbag para proteger al conductor en caso de colisión.



Es importante señalar que la composición específica del volante puede variar según el fabricante y el modelo del automóvil. Además, algunos volantes modernos también pueden incorporar botones y controles electrónicos para acceder a funciones de info-entretenimiento, control de crucero, telefonía y más. Estos controles suelen estar integrados en la carcasa del volante y están hechos de materiales resistentes para soportar el uso diario.

El volante es una pieza esencial del vehículo, cuidarlo y evitar que se desgaste es fundamental. Así mismo, deberás mantener la distancia correcta al conducir, con el fin de evitar lesiones en caso de una colisión, ya sea contra la columna de la dirección en caso de que no tenga bolsa de aire, o bien, si es que la tiene, para evitar quemaduras por el despliegue de la misma. Consulta tu manual.

¿CÓMO DEBO LIMPIAR EL VOLANTE DE MI AUTOMÓVIL?Z

¿DE QUÉ ESTÁ HECHO UN VOLANTE?Z

FÚTBOL/TIPS/PRODUCTO



Toluca lidera el once ideal de la Jornada 7



Tiene tres jugadores dentro. Por parte del América está Julián Quiñones, mientras que Tigres tiene dos futbolistas.



La Jornada 7 del Apertura 2023 ha terminado y con datos de Data Factory, estos son los once ideales de la fecha recién concluida. Toluca encabeza el equipo con tres jugadores: Thiago Volpi, Maxi Araujo y Pedro Raúl; los tres metieron gol ante Pachuca. Después de los Diablos Rojos, Tigres es el equipo que más futbolistas tiene con dos. Tras su doblete ante Querétaro, Raymundo Fulgencio fue incluido en el once inicial; asimismo, Juan Pablo Vigón, con su anotación ante los Gallos, fue metido en los once ideales. Por parte del América, Julián Quiñones, tras su gol en el Clásico Joven, estuvo dentro de los once ideales. Para completar el ataque, el delantero de Santos, Harold Preciado, fue incluido dentro del mismo tras también anotar ante Pumas.



TIPS ROSHFRANS

Las cabeceras: el elemento olvidado de los conductores

Tras regular el asiento y el volante, ya has encontrado una posición cómoda para conducir, pero todavía no es del todo segura. Las cabeceras suelen ser las grandes olvidadas a pesar de que su función es reducir las lesiones de cuello en caso de accidente. Para colocarlas correctamente, deben coincidir la parte superior del reposacabezas con la altura de tus ojos. Será eficaz evitando el latigazo cervical cuando la parte posterior de la cabeza esté prácticamente rozando con él, a unos cuatro centímetros de distancia.

SHAMPOO PARA AUTOS

Formulado con agentes limpiadores, y desengrasantes biodegradables que eliminan la suciedad de la carrocería del vehículo con un agradable aroma.

BENEFICIOS

- Limpia eficientemente la suciedad de aves, mosquitos incrustados, grasa, lodo y tierra, gracias a sus agentes detergentes.
- Fácil enjuague que no deja residuos, debido a sus componentes tenso activos que atrapan la suciedad y la remueven con facilidad.
- Protege la pintura del automóvil, previniendo el aspecto percutido (amarillento), conservando el brillo y encerado, gracias a su exclusiva fórmula Roshfrans.

